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Sachstand und Zeitplan Palais Bellevue 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1035 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des Konzeptes? 

 

2. Welche Einrichtungen/Institutionen werden einziehen? 

 

3. Wie ist der Zeitplan für Umbau und Herrichtung des Spohr-Museums? 

 

4. Wann ist mit einer Eröffnung zu rechnen? 

 

5. Wird das Gebäude unter dem Dach des Kulturamtes geplant und später 

betreut? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




